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مجموعة الوثبة التجارية

مجموعة الوثبة التجارية هي مجموعة شركات استثمارية مقرها الرئيسي في مدينة جدة ، المملكة العربية

السعودية . مع تواجد في جميع انحاء المملكة مع مجموعة متنوعة من المشاريع التجارية بما في ذلك البناء

والعقارات والضيافة والرعاية الصحية وتقنية العلومات وقطاع الاموال ، تلتزم المجموعة بتقديم منتجات

وخدمات عالية الجودة لعملائها.

تأسست مجموعة الوثبة التجارية في عام 2008 وقامت منذ ذلك الحين بتوسيع عملياتها لتصبح واحدة من أبرز

مجموعات الأعمال في المملكة العربية السعودية. إن التزام المجموعة بتقديم منتجات وخدمات عالية الجودة

أكسبها سمعة طيبة للتميز في المنطقة. وقد شارك قسم الإنشاءات بالمجموعة في العديد من المشاريع البارزة،

ويدير قسم الضيافة بالمجموعة العديد من الفنادق والمنتجعات،  وفي قطاع الرعاية الصحية، تدير المجموعة

العديد من المستشفيات والعيادات،  ويدير حاليا قسم التطوير العقاري في ادارة مشاريع عقارية مميزة مع تقديم

استشارات تسويقية وتقنية مبدعة لتحقيق نتائج استثمار ضخمة .

بدأ تاريخ وتطور رحلة مجموعة الوثبة التجارية في عام 1983 كشركة إنشاءات صغيرة. على مر السنين، شهدت

ا كبيرًا، حيث توسعت عملياتها لتشمل قطاعات ومناطق مختلفة. ويمكن أن يعزى نجاح ا وتنويعً المجموعة توسعً

المجموعة إلى التزامها بالابتكار والتميز، فضلا عن قدرتها على التكيف مع ظروف السوق المتغيرة. واليوم، تضم

المجموعة قوة عاملة بكفاءات عالية وتعمل في العديد من البلدان، بما في ذلك الإمارات العربية المتحدة

والمملكة العربية السعودية وسلطنة عمان. كما أنشأت المجموعة العديد من المشاريع المشتركة والشراكات مع

الشركات العالمية الرائدة، مما يعزز مكانتها في السوق.

تتمثل مهمة المجموعة في تقديم قيمة استثنائية لعملائها وموظفيها ومساهميها، مع الحفاظ على قيمها

الأساسية المتمثلة في النزاهة والتميز والابتكار. ينقسم الهيكل التنظيمي للشركة إلى عدة قطاعات أعمال، لكل

منها فريق قيادي خاص بها مسؤول عن دفع النمو والربحية.

 
مجموعة الوثبة التجارية

نتشرف بكم
ادارة العلاقات العامة
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Al Wathba Trading Group is a group of investment companies headquartered in Jeddah,

Kingdom of Saudi Arabia. With a presence across the Kingdom with a diverse range of

business ventures including construction, real estate, hospitality, healthcare, IT and

finance sectors, the group is committed to providing high quality products and services

to its customers.

Al Wathba Trading Group was established in 2008 and has since expanded its operations

to become one of the most prominent business groups in the Kingdom of Saudi Arabia.

The group's commitment to providing high quality products and services has earned it a

reputation for excellence in the region. The group's construction department has

participated in many prominent projects, and the group's hospitality department

manages many hotels and resorts, and in the health care sector, the group manages

many hospitals and clinics, and the real estate development department is currently

managing distinctive real estate projects while providing creative marketing and

technical consultations to achieve results. Huge investment.

The history and development of Al Wathba Business Group's journey began in 1983 as a

small construction company. Over the years, the Group has witnessed significant

expansion and diversification, expanding its operations into different sectors and

regions. The group's success can be attributed to its commitment to innovation and

excellence, as well as its ability to adapt to changing market conditions. Today, the group

has a workforce of over 1,500 employees and operates in several countries, including

the UAE, Saudi Arabia and Oman. The group has also established many joint projects and

partnerships with leading international companies, strengthening its position in the

market.

The group's mission is to deliver exceptional value to its customers, employees and

shareholders, while upholding its core values of integrity, excellence and innovation. The

company's organizational structure is divided into several business segments, each of

which has its own leadership team responsible for driving growth and profitability. 

Al Wathba Business Group

Public relations management
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متخصصون في التسويق و الوساطة العقارية بإتباع أفضل الوسائل بما نملكه من خبرة في هذا المجال . نؤمن

بجدوى التسويق الرقمي ولدينا خبرات عبر السنين في مجال العقارات والتطوير العقاري.

تقدم البصمة الحديثة خدمات بيع و شراء الاراضي و العقارات وادارة الاملاك في جميع انحاء المملكة , يوجد لدينا

اراضي و فلل و شقق للبيع و الاستثمار العقاري , و اذا كان لديك عقار تود بيعه او استثماره نقدم لك الحلول المناسبة

لتحقيق افضل النتائج.

We specialize in marketing and real estate brokerage, using the best methods based on

our experience in this field. We believe in the feasibility of digital marketing and have

experience over the years in the field of real estate and real estate development.

Modern Footprint provides services for buying and selling land and real estate and

property management throughout the Kingdom. We have lands, villas and apartments for

sale and real estate investment, and if you have a property that you would like to sell or

invest, we provide you with appropriate solutions to achieve the best results.

البصمة الحديثة للعقارات والاستثمار والتطوير
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السدو هي شركة تقدم خدمات لوجستية داخل المملكة العربية السعودية لغرض استيعاب سوق الخدمات

اللوجستية  المحلي لما تشهده المملكة من تقدم بمواكبة رؤية 2030 على أن تصب تركيزها الرئيسي على تحقيق

الكفاءة المثلى ورضا العملاء.

متخصصون ايضا في تقديم خدمات التموين الغذائي وخدمات الاعاشة وخدمات المساندة للشركات ذات الأعداد

اً أراد العميل منا أن نقوم بخدمته. نحن الكبيرة, سواء كان ذلك في المناطق النائية, المصانع, سكن العمال أو أي

اً بتقديم جودة طعام عالية وخدمة استثنائية بشكل يومي ايضا  توريدات المواد الغذائيه جميعها من ملتزمون تمام

لحوم ودواجن ذبح يومي.

Al-Sadu is a company that provides logistical services within the Kingdom of Saudi Arabia

for the purpose of absorbing the local logistics services market due to the progress the

Kingdom is witnessing in keeping pace with Vision 2030, with its main focus on achieving

optimal efficiency and customer satisfaction.

We also specialize in providing food catering services, subsistence services, and support

services to large companies, whether in remote areas, factories, workers’ housing, or

whatever the client wants us to serve. We are fully committed to providing high quality food

and exceptional service on a daily basis.

مـن مشاريعنا
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السدو للخدمات اللوجستية والاعاشة



شركاء النجاح
SUCCESS    PARTNERS
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الإنشاءات والتشطيب
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ادارة وتشغيل العقارات
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اعمال تمديد كابلات الالياف الضوئية
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توريدات مواد البناء  والتكييف والكهرباء
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توريد وتاجير المعدات الثقيلة والمولدات الكهربائية 
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أعمال البنية التحتية على نطاق الموقع لتطوير الوديان
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هناجر حديد عالية الجودة

نعتمد علي طريقة احترافية 

في تصميم الهناجر

 فنيين مختصين بتصميم هناجر 

على مستوى عالي من الخبرة ويمتلكون 

حس ا فني ا مرهف ا باالشتراك مع

المهندسين المشرفين لتنفيذ 

المشاريع

 تجهيز مخازن عالية الجودة وحظائر 

هيكلية فوالذية وبنايات من الحديد 

تكفي لاقامة ورش عمل كبيرة
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تنفيذ المباني السكنية والتجارية والبنية التحتية

مشاريع تصريف مياه االمطار
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الاعمال الخرسانية
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 التصميم المعماري الصديق للبيئة

منازل جاهزة وصديقة للبيئة 
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اعمال الجبس بورد والعوازل والتكييف
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أعمال السباكة والصرف الصحي
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أعمال أنابيب الحريق
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الأعمال الكهربائية قيد التأسيس
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الأعمال الكهربائية
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أعمال أنظمة إنذار الحريق



من  اعمالنا
OUR   WORK

أعمال المصاعد
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 PVC  أعمال العزل
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اعمال الدهانات والطلاء
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اعمال التشطيب النهائي
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مواد المشاريع الكبيرة

سيرميك وبورسالن 

أدوات صحية 
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مقابض

بورسلان
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أبواب مصفحة 



من  اعمالنا
OUR   WORK

تصميم وتنفيذ الحدائق الخارجية
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التصميم المعماري والتصميم الداخلي
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قسم األثاث واإلكسسوار 



عملائنا
CLIENTS
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